



Francisco Cienfuegos define en febrero su aspiración política

El exalcalde de Guadalupe, Francisco Cienfuegos, aseguró que su nombre estará en la boleta electoral, pero hasta el mes de febrero va a definir a que cargo de elección popular se registraría.



POR: ROSY SANDOVAL

NOVIEMBRE 25, 2023, 14:12

MONTERREY, Nuevo León.- El ex alcalde de Guadalupe, Francisco Cienfuegos, anunció que será hasta el mes de febrero cuando de a conocer el cargo de elección popular en el que se registre.

Aunque no aseguró en que cargo electoral dijo que puede ser una alcaldía una diputación local o federal, agregó que va respetar la ley y esperar los tiempos para registrarse.

“ Hay que esperar al 13 de diciembre cuando se registre la coalición para ver que le toca cada quien está en la federal falta lo local me refiero a la designación de cargos por cada uno de los partidos que conformamos la coalición, el 2021 me dejó mucho aprendizaje, aparte del aprendizaje, la lucha constante, la entrega y el trabajo, buscando plataformas como servir a la gente sin tener un cargo, ya vendrá el 2024, Yo les aseguro voy a estar en la boleta como lo he hecho antes”.

Francisco Cienfuegos

Ex alcalde de Guadalupe

El también ex diputado local sostuvo que *'estamos trabajando en unidad, somos un solo equipo después del 2021 de la campaña del 2021 tanto Karina como Marcela Guerra, Ivonne, Ricardo Canavati, Perla, Lorena así como Anita González, todos estamos trabajando juntos en unidad al final de lo que se trata es de seguir sirviendo o teniendo la plataformas para servir a la gente'*.